

Más de 12 mil familias en Ecuador recuperan hogares dañados por sismo



La Habana, 20 nov (RHC) Más de 12 mil doscientas familias afectadas por el terremoto que sacudió la región costera de Ecuador el pasado 16 de abril ya recuperaron sus viviendas, constataron autoridades de ese país suramericano.

El vicepresidente ecuatoriano, Jorge Glas, durante el programa semanal Enlace Ciudadano, que condujo desde el Cantón de Durán, en la provincia de Guayas, recordó que el presidente Rafael Correa le asignó la tarea de dirigir el Comité de Reconstrucción que articula esfuerzos con una estrategia muy clara.

El encargado de la Secretaría Técnica de Reconstrucción, Carlos Bernal, ofreció detalles del estado actual en infraestructura habitacional, y anunció el cierre de un albergue en Manta, lo cual significa que más familias damnificadas abandonaron los lugares preparados por el gobierno para cobijar a quienes perdieron sus casas para ocupar sus nuevas viviendas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112651-mas-de-12-mil-familias-en-ecuador-recuperan-hogares-danados-por-sismo>



Radio Habana Cuba